

# スポット

## 屋内ゲートボール場 すぱーく竜北



平成8年に建設された「屋内ゲートボール場 すぱーく竜北」をご存知ですか。この「すぱーく竜北」は県内でも珍しい屋内ゲートボール場です。

屋内にはゲートボール場が2面あり、中央にネットを張ればテニスコートとしても使えるようになっています。ほかにも更衣室やトイレなどを備えたクラブハウスも併設されています。天候などに関係なく市民がプレイできる本格的な施設となっています。

「屋内ゲートボール場」の利用は、ゲートボールをはじめ地区のスポーツ大会・レクリエーション、氷川町障害者福祉会ゲートボール大会、デイサービス竜北グラウンド大会、竜北中学校のクラブの練習などに利用されています。平成22年度で約40件の利用がありました。

この「屋内ゲートボール場」を生涯スポーツの振興とコミュニケーションセンターとしての活動拠点に考えられています。

みなさん、この施設は誰でも利用することができます。利用したい人は氷川町生涯学習課に事前に申し込んで下さい。

町内は無料です。照明を利用すれば、  
半面3000円・全面6000円です。



## 編 集 後 記

3月11日午後2時46分、東日本で起きた大地震と大津波、そして原発事故が襲いました。被災者のみなさんに心からお見舞いを申し上げます。

議会では、義援金を贈ろうということになり、全員が義援金を提出し、熊日新聞社に届けました。

これまでも、地震対策を求める声が議会でも出されていました。今回の震災をわがものとして受け止めて、今後の災害対策を早急にとることが必要です。行政だけでなく、我が家の対策も話し合ってください。

(Y)

## 表紙のこと

入学式が始まる前、教室に入ると子どもたちの元気のよい声が教室中に響き渡っていました。学校はどうと聞くと「うれしい」「楽しい」と元気のよい声が返ってきました。本当にうれしそうです。「先生大好き」といって先生の手をしっかり握り離さない子どもたち、ほんとうに気持ち良いひと時でした。また、入学式で在校生代表の歓迎の言葉で「宮原小学校で一番楽しいのは給食です」との挨拶に、来賓席も和みました。これから毎日楽しい小学校生活を送ってほしいと思います。私たち関係者がしっかりと見守っていかねければならないと決意しました。

